
イベントスケジュール

森林フォーラム登壇者紹介
● 第１部 活動紹介 ●　登壇者5名による事例発表 

● 第2部 パネルディスカッション ● 

ウマレル2階 軽運動室 ウマレル2階 内湾ラウンジ ウマレル海側広場ウマレル2階 スクエアシップ
気仙沼森林フォーラム
9：30 開場　10：00 開演

第１部

「いいぜ！農林水産業」事例発表

若手 UI ターンの一次産業従事者が、
日頃の活動について発表します。

第２部

パネルディスカッション

今、田舎がオモシロイ！
『農・林・漁』の雇われない稼ぎ方
リアルトーク！

★薪・まな板・苗木が当たる抽選会

10：00～15：00

○大人の木工教室（アフロ巧業）
気仙沼の木材（桜・楢・栗・杉・檜）で
カンナをつかってお箸を作ろう
参加料 1,500 円（１人 2膳まで作れます）

○木工品販売（リアスウッドラボ）

●合同会社やもり　代表　田口　壽洋 氏
島根県津和野町在住

元島根県津和野町地域おこし協力隊。サラリーマンとし
て、アウトドアメーカーや食品のブランド化に関わった後、
2014 年に同町に移住。在任中「合同会社やもり」を立
ち上げ、地域おこし協力隊と行政、民間との間に立つ中

間支援組織として、集落の山林の取りまとめをするなど、独立化への道をサポー
トする。林業のみならず、川と海の環境を活かした取り組み、特に谷間に棚を作
って育てる「島根わさび」のブランド化を中国地方山間部で手がける。

●株式会社「皐月屋」　代表　大谷　訓大 氏
鳥取県智頭町在住

専門学校を卒業後、アメリカ、カナダへ留学。
帰国後 U ターン。地元建設会社勤務を経て、
2010 年家業を継ぐべく農林業事業体「皐月屋」
を設立。昔ながらの農家林家。ホップの生産に

も従事。2015 年「智頭ノ森ノ学ビの舎」を設立。自伐型林業を支
援する町から町有林を任され、そこで若手の林業人材育成にも尽力
している。

こどもの木工教室①
　10：00～　（受付 9：30～）
　○定員 20名

こどもの木工教室②
　13：00～　（受付 12：30～）
　○定員 20名

体験コーナー
10：00～15：00
・わなげ｢薪とったどー｣大会
・のこぎり早切り対決
・きのこコーナー
・まきわり体験
・チェンソー体験
※お子様には必ず保護者の方が付き添って下さい。

・薪ストーブ展示
・苗木展示
・薪予約販売
・松峰園木工品販売

飲食コーナー
11：00～15：00
・山の日限定こうだい特別
　　『海の丼・山の丼』［限定 100 食］
・八瀬学校そば［限定 200 食］ 
・かき氷・BBQ・丼もの 他

■こどもの木工教室　虫や動物を作ろう！（先着40名、無料）

●田村 泰二（八瀬・森の学校）
歴史や文化財が数多く残る八瀬地区で小学校の旧校舎
を利用した｢八瀬・森の学校｣では地元産のそば粉を
使ったそば打ちや農業体験、民泊(暮らし、創作、木工・
お花炭)や食育体験(そば打ち、農業)、環境体験(炭焼き、
自然観察)等の地域教育に努める。

■大人の木工教室 気仙沼の木材でカンナを使ってお箸を作ろう！（1,500円、１人２膳まで作れます）

●伊藤 　誠 （アフロ巧業） 千葉県出身
2013 年自転車日本一周旅の途中、気仙沼の自然と
人に惚れ込みそのまま移住。アフロ巧業を立ち上
げ、気仙沼のカフェや事務所、衣料品店舗などの内
装を手掛ける。 最近では、気仙沼だけにとどまら
ず、大船渡や陸前高田、福島、山形などでも活躍。

今、田舎がオモシロイ！『農・林・漁』の雇われない稼ぎ方リアルトーク！

農業家（気仙沼）齋藤　憲介 氏

気仙沼市松岩出身、宮城県農業
短期大学を経て、松浦青果へ就
職。2004年農家を継ぐためにＵ
ターンし、タマネギやショウガな
どの栽培を行っている。

漁業家（気仙沼）須賀　良央 氏

震災後に気仙沼にボランティアに
訪れたのがきっかけで、漁業に興
味をもち定置網漁師に従事する。

林業家（気仙沼）小柳　智巌 氏
地元埼玉県の花屋で働く中で、自
然に携わりたいと考えるようにな
り、2017年気仙沼地域おこし協
力隊として林業を従事する。

くにひろ としひろ

としみちけんすけ りょうえい

主催：NPOリアスの森応援隊　共催：気仙沼市／気仙沼地域エネルギー開発　
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　　  気仙沼信用金庫／気仙沼ケーブルネットワーク／気仙沼商工会議所／気仙沼市社会福祉協議会／東北・広域森林マネジメント機構／気仙沼商会

協賛：宮城県農林種苗農業協同組合　　協力：NPO自伐型林業推進協会

※このイベントは TOTO水環境基金、「みやぎの里山」ビジネス推進事業補助金により運営しています。


